

CCDMD
2000/01/01

La plupart d'entre nous...

Détrompez-vous : la plupart d'entre nous *n'avons pas raison de croire que le verbe se met à la première personne du pluriel lorsque son sujet commence par *la plupart d'entre nous* ou *la plupart d'entre vous*. Ainsi, nous avons malheureusement péché, d'abord en page 18 de notre numéro de novembre dernier, où il faut lire « Pourtant, la plupart d'entre nous commettent souvent des erreurs [de genre] », puis, la plupart d'entre vous l'ont deviné, quelques lignes ci-dessus...



CCDMD